



## ► B. GUADALQUIVIR

# Afectados por la deuda de la mancomunidad piden auxilio a Jesús Maeztu

**R. P.**

La Plataforma de afectados por los impagos de la Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir y su sociedad instrumental, Gesalquivir, han llevado al Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, su "gravísima y desesperante situación" y su temor a que la falta de acuerdo en el seno del PSOE y una impugnación del acuerdo de disolución deje en el "limbo" a la mancomunidad y retrase aún más la posibilidad de que puedan cobrar lo que se les debe. En la plataforma están integrados tanto trabajadores como empresas suministradoras a las que se les dejaron deudas pendientes.

Según recordó ayer la plataforma en un comunicado, es "imperiosa" la necesidad de que el próximo Pleno de la Mancomunidad se apruebe su liquidación, que implica que cada ayuntamiento asuma la parte de la deuda que le toca. Pero es probable de los ayuntamientos del PSOE de Cádiz voten en contra, contradiciéndose incluso con los de Sevilla, como ocurrió en la aprobación inicial, dando pie a un recurso judicial que podría dilatar años el reparto de una deuda que supera los 52 millones. Ese pleno ni siquiera tiene fecha, todavía hay que resolver las alegaciones que se han presentado al acuerdo de liquidación.

La plataforma asegura que Maeztu se ha comprometido a mediar con la presidenta, María José Fernández, y a trasladar al TSJA la necesidad de que los tribunales resuelvan con más celeridad las demandas que los trabajadores y proveedores tienen interpuestas, por el "drama social que se avecina cuando en pocos meses se acaben las prestaciones".